
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz vom 30.09.2020 

 
 

TOP 5.  Einwohnerfragestunde 
 

 

Folgende Anfragen werden vorgetragen: 

 

Ein Zuhörer merkt an, dass der Kleidersammelkontainer im Ort überfüllt ist. Es wird die Frage 
gestellt, wann die Leerung stattfindet und welche Institution für die Leerung zuständig sei. 

Bgm. (Bürgermeister) J.-Theet-Meints erklärt, dass er sich bei der Abfallwirtschaft Schleswig-
Flensburg, bzw (beziehungsweise) bei der entsprechend zuständigen Institution, um eine Ent-
leerung des Kontainers bemühen wird. 

 

Spielplatz Matzenweg: Eine Anwohnerin erkundigt sich über die Regelung zur Heckenpflege. 

Durch den Gemeindearbeiter wird nur die Seite zum Spielplatz geschnitten, nicht aber die Ober-
seite der Hecke und die Seite in Richtung angrenzenden Grundstückes. 

Die Gemeindevertretung erläutert, dass die Hecke derzeit durch den Grundstückseigentümer 
angepflanzt und gepflegt wurde. Die Pflege wird nunmehr durch Angehörige vorgenommen. 

 

Es wird der Zustand und das evtl. weitere Vorgehen mit den Birken, die am Spielplatz wachsen, 
angesprochen. Es ist zu überlegen, ob es evtl. notwendig ist, eine oder mehrere Birken zu fäl-
len.  

Seitens der GV (Gemeindevertretung) besteht Einigkeit darüber, dass ein solcher Schritt gut 
überlegt sein sollte. 

GV Marquardsen erklärt, dass er eine Begehung mit einem Gutachter vornehmen wird. Nötige 
Maßnahmen, auch in Bezug auf die Vermeidung einer möglichen Gefahr durch herabstürzende 
Äste,  können so abgestimmt werden.  

  

Ein Zuhörer macht auf den stark beschädigten Teerbelag in der Straße „Matzenweg“ aufmerk-
sam. 

 

Ein Zuhörer fragt, ob der Gemütliche Abend ab Oktober wieder in gewohnter Weise in „Kunos 
Eck“ des Feuerwehrgerätehauses stattfinden kann. 

 

Bgm. J. Theet-Meints stellt fest, dass das Zusammentreffen im Rahmen des „Gemütlichen 
Abends“ eine beliebte Veranstaltung in der Gemeinde ist.  

Erfahrungsgemäß nehmen etwa 15 bis 20 Personen am „Gemütlichen Abend“ teil. 

Die Hygienestandards können eingehalten werden. 

Es besteht Einigkeit darüber, den „Gemütlichen Abend“ künftig, unter Einhaltung der Hygiene-
standards, stattfinden zu lassen.  



Der Bürgermeister erklärt folgendes: Sollte künftig die Anzahl der zu erwartenden Teilnehmer 
die zulässige Personenanzahl (gemäß gültiger SARS-CoV-2-Bekämpfungsverordnung) überstei-
gen, ist erneut über die weitere Durchführung dieser Veranstaltung zu beraten.  

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 
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